



**Vendredi 24 février 2017
café des habitants :
conférence de Gérard Miller**

Quel honneur d'accueillir à Champis le psychanalyste, professeur des universités, écrivain, réalisateur et chroniqueur à la radio et à la télévision Gérard Miller pour débattre de la question « Sommes-nous responsables de nos malheurs ? »

70 personnes ont assisté à cette conférence riche de références psychanalytiques qui a donné matière à réflexion et à débat. Le talent et la simplicité de Gérard Miller a permis à chacun de reconnaître ses propres expériences éclairées par des références à Freud ou Lacan.

Cette conférence a incité à la réflexion et à l'analyse de son comportement et plus largement du fonctionnement de notre société rappelant à tous que ce ne sont pas toujours « les autres » les fautifs !
Tout nos remerciements aux organisateurs de ce désormais fameux « café des habitants » qui rivalisent d'imagination pour proposer des thèmes de soirée variés et d'une grande qualité.

